



Pressemitteilung

Sportkreisvorstände spenden Ehrenamtszuschale

Großerlach, den 30.05.2020. Die Vorstandsmitglieder Präsident Erich Hägele und der Ehrenratsvorsitzende Peter Kotacka vom Sportkreis Rems-Murr haben der Erlacher Höhe großzügig gespendet. Peter Kotacka und seine Frau waren dieser Tage zu einem kurzen Besuch in Erlach und überbrachten einen Scheck über 1.000 Euro. Beide Sportkreisvorstände spenden privat und setzen damit die langjährige Unterstützung des Sportkreises Rems-Murr für die Betreuung benachteiligter Menschen fort.

Kaufmännischer Vorstand Bernd Messinger durfte neben dem Scheck auch einen Fußball entgegennehmen, der künftig in der Freizeitarbeit der diakonischen Einrichtung gute Dienste leisten wird. „Wir sind Ihnen beiden dankbar für Ihre großzügige Spende, die wir in dieser besonderen Zeit bestens brauchen können,“ so Bernd Messinger. „Denn Corona stellt uns finanziell vor Zusatzkosten, etwa für persönliche Schutzausrüstung und Desinfektionsmittel in einem Umfang, der unsere übliche Planung um ein Vielfaches übersteigt.“

Das beigefügte Bild (links Peter Kotacka, rechts Bernd Messinger) darf honorarfrei mit dem Nachweis: Foto Erlacher Höhe abgedruckt werden.

Info:

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber: Erlacher Höhe, 71577 Großerlach
Verantwortlich: Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100
Datum und Zeit: 30.05.2020

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.